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Abstract (en)
The device has at least one drive element (3) attached to the inside of the drum casing by attachment elements (19) and in the form of a hollow
body open towards the casing with a cross-sectional surface similar to a triangle and stiffening structures (9) on the inside of its sides. Strip-shaped
mounting parts (10) near at least some of its structures are joined to the inside of the sides by a section (20) essentially parallel to the drum casing
surface with at least two attachment elements with which the drive element is attached to the drum casing.

Abstract (de)
An der Innenseite des Trommelmantels (1) sind mittels Befestigungselementen (18, 19) Mitnehmer (3) befestigt, die aus einem zum Trommelmantel
(1) hin offenen Hohlkörper mit einer Querschnittsfläche, die einem Dreieck ähnlich ist, und versteifenden Strukturen (7, 9) an den Innenseiten seiner
Flanken (6) bestehen. Zur sicheren und dauerhaft stabilen Befestigung sind im Bereich wenigstens eines Teils der Strukturen (9) streifenförmige
Montageteile (10) mit einem im wesentlichen parallel zur Fläche des Trommelmantels (1) liegenden Abschnitt (17, 20) formschlüssig mit der
Innenseite der Flanken (6) verbunden. Außerdem weisen die Abschnitte (17, 20) wenigstens zwei Befestigungselemente (18) auf, mittels denen der
Mitnehmer 3) am Trommelmantel (1) befestigt ist. <IMAGE>
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